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Top 3 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Bericht des Vorsitz: 
Sanierungen in der Schule. Die Schallschutzkosten wurden im Amt ermittelt. Die 
Kosten sind viel höher als geplant. Wir machen zwei Bauabschnitte, stellen 
entsprechende Förderanträge. 
 
Zu den Personalveränderungen im Amt gebe ich das Wort dem LVB, Herrn Puchert: 
Wichtigstes Thema: die Finanzbuchhaltung. Durch einen monatelangen 
krankheitsbedingten Ausfall sind wir mit den Jahresabschlüssen 2019 ff. und der 
Vorbereitung der Haushalte 2022 im Rückstand. Weiterhin ist eine Kündigung zu 
kompensieren. Das Amt hat zwei neue Kräfte zum Januar 2022 eingestellt. Diese 
werden anhand der aufzustellenden Haushalte eingearbeitet. Entsprechend haben 
wir eine verlängerte haushaltslose Zeit. 
Es wurde eine zusätzliche Stelle für das Bauamt eingerichtet, das 
Besetzungsverfahren läuft noch. In der zentralen Vergabestelle hat es einen 
Wechsel durch das Erreichen der Altersgrenze einer Kollegin gegeben. Leider haben 
wir noch eine Kündigung erhalten, unser Baumkontrolleur verlässt uns zum Ende 
des Jahres. Vielen Dank. 
 
Breitbandausbau: Die Vertragsvergabe steht kurz vor Abschluss. Wir haben viele 
förderfähige Gebiete im Gemeindegebiet.  
 
Altes KITA Gebäude Ganschendorf steht zum Verkauf. Das Gutachten liegt jetzt vor: 
30T€ Verkehrswert. Wir werden es im Amt auf der Homepage anbieten um 
Provisionskosten zu sparen. Da das Haus mitten im Ort liegt, werden wir es 
zunächst nicht zur Auktion freigeben. Diese Möglichkeit besteht immer noch. 
 
Fördermittelantrag Löschwasser Marsch: Der Antrag wurde erst formlos, dann 
nochmal auf Formularen gestellt. Wir haben keine Fördermittel erhalten, zuerst ein 
Aufschub, dann endgültig. Es fehlte zur Vervollständigung der Antragsunterlagen 
eine Stellungnahme des Kreises. Keiner der 11 Anträge des Amtes wurde bewilligt. 
Der Haushaltstopf war einfach viel zu knapp bemessen. 
 
Die Weihnachtsfeier wurde abgesagt.  Der Infoflyer 2021 der Gemeinde Sarow ist 
fast fertig und wird demnächst verteilt. 
 
Anfragen der Gemeindevertreter: 
Frau Rapsch: Wir haben auf der Streuobstwiese Äpfel gepflückt, die Bäume müssten 
beschnitten werden. Können wir das selbst machen? 
Bürgermeister: Könnte man ein Schulprojekt draus machen, um zu erläutern, 
warum Obstbäume beschnitten werden müssen. Nur um den Kindern ein 
Verständnis für Natur zu vermitteln. Bitte nicht die Abschnitte verbrennen. 
 
Herr Blanken 



Wilde Gänse versuchen sich anzusiedeln, es wird etwas geknallt zur Vertreibung. 
Ziel ist die Vogelgrippe fernzuhalten. Bitte nicht erschrecken. 
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